Herzerkrankung/Gesundheit/Elternforum

Herzteddys made by Käthe Kruse

Herzkinder Österreich lassen ihre kuscheligen Botschafter des Herzens bei deutschem Traditionsunternehmen herstellen.

Die kuscheligen Herzteddys werden ab sofort in der Käthe Kruse Manufaktur in Donauwörth hergestellt. "Die Herzteddys gibt es in zwei Größen und werden aus besten Qualitäten natürlicher Materialien gemacht", weiß Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Die flauschigen Riesenbären sind im Vereinsbüro an der Linzer Grünauerstraße sowie im Online-Shop unter www.herzkinder.at erhältlich.

Linz, 2. August 2016 – "Herzteddys sind die Botschafter für Herzkinder Österreich", betont Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Bei jeder größeren Veranstaltung sind die kuscheligen Riesenbären präsent und erfreuen Jung und Alt. Ab sofort werden die Bären von der weltweit bekannten Käthe Kruse Manufaktur hergestellt. Die Marke Käthe Kruse ist seit mehr als 100 Jahren eine der begehrtesten Premium-Spielzeugwarenhersteller und wurde in diesem Jahr in Deutschland als "Marke des Jahrhunderts" ausgezeichnet. Die Teddys gibt es in zwei Größen (60 cm und 95 cm) und haben – wie viele Herzkinder – eine Narbe, die bei den Bären eingestickt worden ist. Ihren ersten großen Einsatz hatten die neuen Riesenbären bei der Art of Cart Trophy in Ischgl. "Allein bei dieser Veranstaltung fanden 300 Herzteddys ein neues Zuhause", freut sich Michaela Altendorfer über diesen tollen Erfolg. Mit dem Erlös der Herzteddys erfüllt der Verein wichtige Aufgaben für herzkranke Kinder und deren Familien.

Natürliche Materialien in bester Qualität

Die Käthe Kruse Manufaktur steht für Qualitätsprodukte und perfektes Handwerk. "Die Hand geht dem Herzen nach. Denn nur die Hand kann erzeugen, was durch die

Hand wieder zum Herzen geht", so lautete das Motto der Firmengründerin Käthe Kruse. Getreu dieser Unternehmensphilosophie fertigt die Käthe Kruse Manufaktur seit mehr als 100 Jahren Puppen und Babyspielzeug an. Die Einzigartigkeit in Design und Gestaltung sowie die hohe Wertigkeit machen diese Produkte so begehrlich. Verwendet werden die besten Qualitäten natürlicher Materialien, hergestellt in Europa. Käthe Kruse Puppen und Spielzeuge orientieren sich an den Bedürfnissen der Kinder. Sie fördern die Kreativität und die Fantasie genauso wie das Sprachvermögen und die Kommunikation. Um die Sicherheit der Produkte garantieren zu können, fertigt Käthe Kruse in eigenen Produktionsbetrieben in Europa. Damit kann die Einhaltung aller gültigen Sicherheitsstandards in den Bereichen Spielzeugsicherheit, Qualitätssicherung sowie Umwelt- und Sozialrecht gewährleistet werden. Zudem legt Käthe Kruse Wert auf eine nachhaltige und ökologisch effiziente Produktion.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des "Teddyhauses" in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung: Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0 Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com